La page des CP- CE1 - CE2

Notre sortie du 3 Juin au Pont du Diable

Mardi 3 Juin, nous sommes partis en bus pour la journée autour du Pont du Diable à Aniane. Avec Thomas, nous sommes allés au bord d'une mare.



Nous avons fabriqué des petits bateaux avec du jonc, des roseaux, des feuilles et des cure-dents.

Pendant ce temps, un autre groupe a pêché des petites bêtes avec des épuisettes. Nous avons attrapé des larves de triton, des larves de libellule, d'éphémère et de demoiselle. Nous avons aussi ramassé une libellule morte et Thomas a attrapé une couleuvre vipérine.



En route pour le pique-nique, l'autre Thomas, l'élève de notre classe a trouvé une écrevisse.

L'après-midi, avec Laurence, après être passés sur la passerelle des anges, et nous être éloignés de l'Hérault, nous avons ramassé plein de feuilles de toutes sortes pour ensuite faire une bataille de feuilles. Il s'agissait de trouver parmi notre récolte les feuilles désignées par Laurence : avec des épines, avec des poils,

« comme recouverte de vernis », sous forme de « petits boudins », plus fines que le doigt, qui sentent bon quand on les écrase, comme des aiguilles. Nous en avons déduit les secrets des plantes pour vivre loin des cours d'eau.

Au bord de l'Hérault, nous avons creusé dans le sable pour faire en plus petit un fleuve avec ses affluents qui se jette dans la mer. Comme sur la carte mais pour de vrai.







Cette fois-ci, pas de pluie. C'était une chouette journée!

Le 27 Juin, on sort à nouveau, avec Laurence et Thomas de l'association <u>Demain la Terre!</u>, nous irons cette fois au Lac du Salagou.